

JULIE GAUTIER

Date de naissance : 19 novembre 1979

Lieu de naissance : Saint-Louis, La Réunion

Nationalité : Française

Domicile : Nice, France

Activités : Apnéiste, réalisatrice, modèle, danseuse, chorégraphe

Site web : www.juliegautier.me



Julie Gautier est une apnéiste, réalisatrice, modèle et danseuse française, née le 19 novembre 1979 à Saint-Louis, sur l'île de La Réunion. Dès son enfance, elle est influencée par la passion de sa mère pour la danse et par les aventures sous-marines de son père, ce qui façonne son amour pour l'eau et l'océan.

Carrière sportive :

Julie découvre l'apnée vers l'âge de 18 ans, initiée par son père, un chasseur sous-marin passionné. Elle se tourne progressivement vers la compétition et participe à ses premiers championnats du monde à Nice en 2000. Sa carrière sportive culmine avec l'établissement de deux records de France en apnée en poids constant, atteignant des profondeurs impressionnantes de -65 mètres en 2006 et -68 mètres en 2007. Elle rencontre le champion du monde d'apnée Guillaume Néry, en 2000, ce qui marque le début d'une collaboration professionnelle fructueuse.

Carrière audiovisuelle :

Après avoir pris sa retraite de la compétition en 2009, Julie se consacre à une carrière artistique et audiovisuelle. Elle crée des films sous-marins captivants qui transmettent des messages poignants sur la beauté et la fragilité des océans. Ses collaborations avec des artistes renommés tels que Beyoncé, Raphaël et Zazie témoignent de son talent exceptionnel en tant que chorégraphe et danseuse, mais aussi en tant que réalisatrice sous-marine. Parmi ses réalisations les plus remarquables figurent « Free Fall », « Narcose », « Ocean Gravity » et « Ama », chacun illustrant sa capacité à mêler art, nature et écologie.

Projets récents / projets phares :

En 2018, Julie réalise « Ama », un court métrage poétique mettant en scène sa propre performance de danse subaquatique. Ce film, considéré comme son œuvre la plus personnelle, célèbre les femmes, leur grâce, leur sensibilité et leur fragilité. Le projet « One Breathe » est une initiative artistique et environnementale portée par Guillaume Néry et Julie Gautier, qui incarne la fusion entre l'art, l'apnée et la préservation de l'environnement marin. À travers ce projet, Julie explore les profondeurs de l'océan avec une seule inspiration, capturant la beauté et la fragilité de cet écosystème unique. « One Breathe » est bien plus qu'une simple performance sous-marine ; c'est un appel à l'action pour sensibiliser le public à l'importance de préserver nos océans et de respecter leur équilibre délicat. Plus récemment, elle crée « Bakélite », un film onirique abordant le problème de la pollution plastique des océans. Ce projet souligne son engagement pour l'environnement et son utilisation de l'art comme moyen de sensibilisation.

Engagement écologique :

Julie est engagée pour la préservation de l'environnement et utilise sa notoriété pour sensibiliser le public aux défis auxquels sont confrontés les océans. Son travail artistique et ses films éducatifs mettent en lumière l'urgence de protéger nos écosystèmes marins et de promouvoir la durabilité.

Julie Gautier est une artiste polyvalente qui continue d'inspirer et d'émerveiller par ses réalisations sous-marines uniques et son engagement envers la préservation de l'environnement marin.